

HECHOS EN ACCIÓN

Noticias de los
BGsEnCamino
ABFMS Misioneros y MKs
Nicaragua

Febrero 2018

Hemos decidido...



Febrero: En este mes del amor y la amistad, ¿qué mejor manera de celebrarlo que compartiendo el amor y la amistad que nuestro Dios nos ofrece con quienes nos rodean? Eso hemos decidido hacer...

La Coral de Varones de la Primera Iglesia Bautista de Caguas, Puerto Rico, canta un himno titulado "He Decidido". Así dice su letra:

- Sombras me asechan, penas me cercan. Y aunque haya pruebas puedo cantar. Pues tengo un tesoro, mi Dios reina en mí, y he decidido vivir por el Rey.
Coro: He decidido no ser vencido y que Él termine su obra en mí. Y nada me mueve pues Él me sostiene. He decidido vivir por el Rey.
- Tiembla el infierno, pues los santos oran. Tinieblas sucumben con nuestra canción. El Rey victorioso nos guía marchando y ya decidimos vivir por el Rey. (Coro)
Puente: Si débil me siento su faz buscaré. Si soy tentado su gracia es mi fe. Su gracia es mi fe. (Coro)

Al mirar a nuestro alrededor, detectamos que las necesidades son mayores que nuestras fuerzas o posibilidades. Sin embargo, el Señor nos llama a ser agentes de reconciliación y hermandad, como nos dice 2 Corintios 5.18-20 (DHH): *"Todo esto es la obra de Dios, quien por medio de Cristo nos reconcilió consigo mismo y nos dio el encargo de **anunciar la reconciliación**. Es decir que, en Cristo, Dios estaba reconciliando consigo mismo al mundo, sin tomar en cuenta los pecados de los hombres; y a nosotros nos encargó que diéramos a conocer este mensaje. Así que **somos embajadores de Cristo**, lo cual es como si Dios mismo les rogara a ustedes por medio de nosotros. Así pues, en el nombre de Cristo les rogamos que acepten el reconciliarse con Dios."* Hemos decidido seguir siendo tales embajadores de Cristo...

Tanto en Chile, España como Nicaragua, el Señor nos permitió ser sus embajadores, anunciando la reconciliación con Dios y el prójimo. Como parte de nuestra nueva redirección a Colombia, apoyaremos a la UNIBAUTISTA en la coordinación de dos eventos históricos y muy importantes a celebrarse en julio del 2019 en Colombia: la primera *Conferencia de Paz de la Red Cristiana Continental*, así como la primera *Conferencia Global de Paz en Latinoamérica* en medio del proceso de paz que vive el país. Hemos decidido ejecutar ese desafío en medio de las circunstancias dentro de nuestra red de apoyo en EE.UU. y Puerto Rico.

Nos entristece profundamente leer las noticias del día y ser testigos del aumento en la violencia, la intolerancia, los abusos, la corrupción y la discriminación que se multiplican a pasos acelerados. Tal vez pensemos que no podemos cambiar nada, pero podemos ser el bálsamo reconciliador, la voz de esperanza y el enlace de reconstrucción para alguien en nuestra Jerusalén, o tal vez unirnos a quienes trabajan en las Judeas y las Samarias, y ciertamente el Señor nos sigue llamando a ser su embajador o embajadora en lo último de la tierra o a apoyar a alguien que lo es.

Este mes de febrero, continuamos organizándonos para ofrecer apoyo junto a ABHMS/OGHS y regiones en EE.UU. a nuestro Puerto Rico. Mientras tanto, participaremos de otra experiencia de "misiones reversibles" junto a la PIB de Honolulu y su ministerio en la comunidad. Mientras que nos recobremos al 100%, seguimos sirviendo y amando.

Sí, hemos decidido buscar Su faz cuando somos débiles, tener fe en medio de la tentación del desaliento y vivir por el Rey que nos llamó, nos sigue sosteniendo y nos seguirá proveyendo y moviéndonos según sigue completando Su obra en nosotros, en quienes nos rodean y quienes nos permite conocer en el camino. ¿Orarías por nosotros y nos permites orar por ti? ¿Te animas a acompañarnos? ¿Seguimos contando con tu apoyo en esta tarea hacia el 100% del cumplimiento de la misión?

Extendiéndonos en modo "decidido",
tus BGsEnCamino (www.facebook.com/BGsEnCamino)

Te invitamos a unirte a la **Red de Hechos En Acción**, individuos e Iglesias que apoyan el ministerio de la familia Bonilla Giovanetti (los BGsEnCamino) con oración, aliento o sostén económico. Para más información, comunícate con Jaime Flores, estrategia de ministerios latinos de ABCGI & ABC-IN/KY (office@abcgi.org, jaimeflores@abc-indiana.org).

Para leer acerca de su ministerio y el del cuerpo misionero, consultoría global, y trabajado de desarrollo Bautistas Americanos internacional, visita www.internationalministries.org, en la pestaña **People**. Para comprometer tu apoyo, visita www.Internationalministries.org/give.